



ALUMNA:

GUTIÉRREZ HERNÁNDEZ CHRISTIANI LISSETH

GRUPO:

LEN10SSC0720-A

DOCENTE:

EDUARDO GENNER ESCALANTE CRUZ

ASIGNATURA:

DIRECCIÓN Y LIDERAZGO

TRABAJO: ENSAYO

**SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS CHIAPAS A 18 DE NOVIEMBRE
2022**

INTRODUCCION

Para cumplir objetivos personales y profesionales, es necesario tener determinación, constancia y también un liderazgo estratégico. De esta forma, quien desee alcanzar el reconocimiento de buen líder, debe saber cómo ejecutar las acciones que tienen un impacto positivo en su vida diaria y van forjando a las personas hacia el camino del éxito. Es importante aclarar que el liderazgo empresarial no se basa en dar órdenes, un líder trabaja por el bien común, construye y vela por el éxito, proporciona ideas innovadoras, investiga, tiene iniciativa y estimula a los demás a participar, fomentando el trabajo en equipo.

Liderazgo:

El buen liderazgo hace posible que el equipo de trabajo alcance sus objetivos. Para ello, el líder ha de tener la visión de hacia dónde va la organización, debe ser capaz de comunicar a su equipo las metas para que los esfuerzos se dirijan hacia la dirección correcta, y reconocer los esfuerzos realizados, alabar cuando se está trabajando bien y redirigir cuando no es así.

Un buen líder, debe plantearse, por un lado, metas personales, que nos harán ir creciendo profesionalmente, pero al mismo tiempo, también debemos de hacerlo de manera empresarial, es decir poseer una visión más global e ir superando objetivos para hacerla crecer y a si generar más dinero.

A mi punto de vista veo la relación entre el liderazgo y las metas, va al mismo tiempo de la mano de la paciencia y la superación. Para conseguir las metas, en muchas ocasiones no es necesario ir a contrarreloj, simplemente trabajar duro, ser paciente y tener ganas de crecer personal y profesionalmente.

MI OPINION SOBRE LA CLASE PASADA

A mi opinión a mí me gustó mucho la clase ya que el profesor nos a motivo a llegar a un objetivo y meta para desempeñar nuestras habilidades con uno mismo y a la vez a si generar ingresos, pero lo mejor de todo fue la a motivación y alegría que sentí cuando a mi compañera le dieron una recompensa por su desempeño y su objetivo logrado ya que es una reflexión para nuestra vida profesional y personal llegando a su conclusión que si uno como persona hace las cosas bien con esmero, responsabilidad y con carácter podemos llegar muy lejos demostrando siempre el liderazgo que podemos desarrollar en nuestra vida, ya que es conjunto de habilidades que nos permite influir positivamente en la manera de pensar o de actuar de la gente que nos rodea, motivándolos para un objetivo común. También nos enseñaron que una persona que asume el papel de líder y lo desempeña de forma correcta, suele tener el mismo nivel de auto exigencia en otros ámbitos de su vida, ya sea en lo académico, familiar o personal. Las buenas prácticas de valores

como la empatía, honestidad e innovación aplicarán en su vida cotidiana: cuando necesita solucionar problemas en casa, ayudar a un amigo, escuchar los puntos de vista de sus hijos y apoyar a su comunidad. Asimismo, el liderazgo requiere responsabilidad, capacidad de motivación y pensamiento positivo. Solo una persona con vida equilibrada puede lograrlo sin colapsar y dando lo mejor de sí mismo todos los días.

Mis metas

- 1) Terminar la carrera.
(hecharle muchas ganas, ser responsable y cumplir con todas mis actividades que me dejen los profesores)
- 2) Tener mi título.
(aprobar todas mis materias, realizar y acreditar la tesis)
- 3) Tener un trabajo estable.
(demostrar mis habilidades y demostrar el liderazgo que puedo demostrar ante mis compañeros de trabajo con disciplina y responsabilidad)
- 4) Hacer una maestría.
(enfocarme en seguir estudiando y organizarme en cuestión económica para poder pagar la colegiatura sin problema alguno)
- 5) Dar clases.
- 6) Hacer una especialidad.
- 7) Tener una casa.
- 8) Tener un carro.
- 9) Viajar con mis hermanos y mi mama.
- 10) Tener hijos.

CONCLUSION

El liderazgo está relacionado con la visión positiva e inspiradora del futuro, donde la toma de decisiones efectuada en el presente marcará la pauta del cambio para conseguir los resultados esperados. Cumplir con cada acción solo dependerá de la voluntad y organización de quien lo asuma y sino cómo se logrará adquirir habilidades que no solo harán mejor su experiencia laboral, sino también su vida personal.